

# Hombre murió apuñalado en Llay Llay y asesino se entregó a Carabineros

## Ataque se habría producido por rencillas anteriores entre víctima y victimario

**LLAYLLAY.** - La Policía de Investigaciones (PDI), a través de la Brigada de Homicidios (BH) de Los Andes, confirmó el fallecimiento de un hombre de 44 años, identificado como Rodrigo Eduardo Báez Valdés, quien fue brutalmente atacado con un arma blanca la noche del sábado 12 de julio, mientras transitaba por la calle 5 de Abril, en la población Los Copihues de Llay Llay.

De acuerdo con los antecedentes entregados por la PDI, la víctima fue abordada en plena vía pública por un tercero, quien lo agredió con un arma cortopunzante en múltiples oca-

siones. Debido a la gravedad de las heridas, Báez Valdés fue trasladado de urgencia hasta el Hospital San Camilo de San Felipe, donde pese a los esfuerzos del personal médico, falleció horas más tarde.



La víctima fue identificada como Rodrigo Eduardo Báez Valdés, de 44 años.

El jefe subrogante de la Brigada de Homicidios, subprefecto Hernán García, indicó que las primeras diligencias apuntan a que el ataque se produjo en el contexto de "rencillas anteriores", lo que está siendo investigado en coordinación con el Ministerio Público.

### SE ENTREGÓ A CARABINEROS

Fue en este contexto cuando este lunes se entregó de manera voluntaria en la Subcomisaría de Carabineros de Llay Llay el autor del homicidio ocurrido el pasado sábado en la población Los Copihues.

Así lo confirmó el teniente Israel Parada: "Hoy en horas de la mañana un hombre adulto se presentó de manera voluntaria en la subcomisaría, señalando haber participado como autor en los hechos narrados. Se dio cuenta al Ministerio Público, quien dispuso la concurrencia

de la Brigada de Homicidios de la PDI para continuar con las diligencias investigativas".

La información fue ratificada por el subprefecto Hernán García Silva, jefe (s) de la Brigada de Homicidios de la PDI de Los Andes, quien indicó que, mientras los detectives realizaban diligencias para ubicar al imputado, fueron notificados por Carabineros de su entrega.

Tras la coordinación con el Ministerio Público, el hombre fue trasladado a dependencias de la PDI en Los Andes, donde declaró en presencia del fiscal.

El imputado, quien mantiene antecedentes penales, fue formalizado este martes en el Juzgado de Garantía de San Felipe por el delito de homicidio simple y quedó en prisión preventiva decretándose un plazo de investigación de 90 días.